

早いもので、2023年もあっという間に1カ月が過ぎました。時の流れの早さに少し驚いています。子どもたちはもうすっかり冬の寒さには慣れてしまったようで、毎日元気に走り回っています。私たちも負けていられないと思っていますが... まだまだ寒いものは寒い

❖  
思い返せば、新型コロナウイルス対策に追われた3年間でした。近々マスク生活から解放されるようですが、今はまだ気を緩めず感染対策をしていかなければならないと思っています。



## なかよしでの様子



今年はいよいよ伝統遊び週間は設けませんでした。子ども達は自分で色付けした逆さゴマを回したりけん玉をしたりしていました。一部の女子は自分で選んだ布でお手玉を作ったりもしていました。

最近では夏祭りの収益で購入したLaQで色々な作品を作ったりする子の姿が見られ、集中力や想像力を養っていているように思います。頑張ってきた作品を嬉しそうに見せてくれ「すごいわね！」と応えた時の子ども達の笑顔はとても素敵です

外遊びでは少し前までは一輪車に乗っててもフラフラしていた子がスイスイ乗れるようになっていたり子ども達の成長ぶりには目を見張るばかりです。

遊びを通して子ども達が切磋琢磨し日々成長しています。そんな姿を見て、とても頼もしく思う今日この頃です。



みんなの凧



お手玉作り



逆さゴマ



LaQ



凄い!



公園清掃





2/2(木)に一足早い節分イベントをしました。今年は校庭で追いかけて玉入れ、室内でピニャータ割りをし、どちらも大盛り上がりでした。

ピニャータは各班で個性豊かに作り上げた物を皆で叩きました。頑張ってお作ったおかげで頑丈にできてしまい割るのは難しかった...というハプニングはありましたが子ども達は思いっきり叩くことが出来て楽しかったようです。その後中から出てきた番号くじのおやつ詰め合わせでおやつタイム。豆と恵方巻の代わりにロールケーキは翌日のおやつで食べました。「給食でも豆食べたよ」と年の数以上にその日は豆をたくさん食べました



# おしらせ

3/28(火)お別れ遠足で春日井グランドボウルにボーリングに行きます。  
 12:20なかよし出発→13:00~ボーリング→15:30なかよし到着予定  
 参加費 ボーリング2ゲーム+ドーナツセット 2,020円  
 出欠を2/20(月)までにLINEアンケートでお答えください。

やられた~

